## 官民人事交流制度による経済産業省中部経済産業局への行員派遣について

株式会社愛知銀行(頭取 矢澤 勝幸)は、官民人事交流制度を活用し経済産業省中部経済産業局へ行員の派遣を行うこととなりましたのでお知らせします。

官民人事交流制度は、国の府省等及び民間企業という文化や発想が互いに異なる組織間での人事交流を通じて、相互理解を進め、双方における人材の育成及び活用、組織の運営の活性化等を図るものとして活用されております。官民人事交流制度に基づく中部経済産業局への行員派遣は愛知県内に本店を持つ地方銀行として初めての取り組みです。

中部地域(愛知県、岐阜県、三重県、富山県、石川県)を管轄エリアとする経済産業省の地方支分部局として、中部地域の成長戦略を描くとともに、その実現のため様々な活動を展開している中部経済産業局へ行員を派遣することで、金融機関での勤務経験を行政運営の活性化のために効果的に活かすとともに、物事の大局的な捉え方や関係機関等も含めた人脈形成等、多くの知識・ノウハウの修得を図ります。

本件を契機に国や地方公共団体等との更なる連携強化を図り、地域経済の発展に寄与していくことを目指します。

記

派遣先	経済産業省中部経済産業局 産業部 製造産業課
派遣行員	男性行員1名(20代後半)

以 上